

*Italie : Des cubains résidents
dans ce pays ratifient leur
décision de lutter contre le blocus
des Etats Unis.*

Image not found or type unknown

Roma, 13 Juillet (RHC) La Coordinatrice Nationale des Cubains Résidents en Italie (Conaci) a ratifié leur combat contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats Unis à l'île.

Dans un communiqué, l'organisation regroupant une vingtaine des associations siégeant dans ce pays, a déclaré avoir parmi ces priorités « la défense de nos réussites » et donner tout son soutien à la lutte contre le Covid 19.

La Coordinatrice a déclaré qu'une fois de plus nous nous en sortirons car notre peuple a la peau marquée par l'esprit guerrier des maquisards, par l'histoire des nègres marrons et des aborigènes révoltés, par la pensée de la génération du centenaire de José Martí ainsi par tout le sang versé depuis des générations.

Après avoir exprimé leur fidélité aux idées de José Martí et lors des célébrations du 206ème anniversaire de la naissance de Mariana Grajales, les cubains résidents en Italie ont proclamé leur accord avec la pensée de José Martí qui dit que « chacun doit accomplir le devoir qui lui revient pour gagner la fierté de la Patrie »

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/263727-italie-des-cubains-residents-dans-ce-pays-ratifient-leur-decision-de-lutter-contre-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba